
議席順 一 般 質 問 事 項 質問者

①
・学校をきれいにするための経費の決め方。また、その基準。
・中学校に設置してある給水器の数の増設。

伊藤 匠(永)

②
・下校時、暗いところがあるので、通学路に街灯を増設してほしい。
・環境・電気問題も考えたソーラー式の街灯の設置はどうか。

前田 翼(永)

③ ・ごみBOXの設置について 鎌田大基(松)

④ ・子どもたちが、外で安全に遊べる場所を！
竹澤脩太(松)

副議長

⑤
・高速道路やバイパスができるので、周辺の住民が安全に通行できるよう、車の進
入禁止の場所を設け、徹底してほしい。

定兼萌依(永)

⑥
・自転車通学用の道を広く、安全に使えるようにしてほしい。
・専用道路をつくることはできないか。

坪川雄樹(永)

⑦
・図書館の開館時間を町住民の生活にあったものにしてほしい。
・図書館で受験生用の講座などを開いて欲しい。

川村尚之(永)

⑧ ・除雪について 鈴木咲希(上)

⑨ ・図書館のバリアフリーについて 酒井みゆ(上)

⑩ ・学校施設についての要望 小木爽加(松)

⑪ ・ハープで永平寺町をアピールしましょう！ 松島 潤(松)

⑫ ・信号設置のお願い 森下理子(松)

⑬
＜えちぜん鉄関係＞
・利用者を増やすために、運賃をもっと安くすることはできないか。
・いろいろな企画や車窓から見える名所をつくってはどうか。

前川京香(永)

⑭
・地域の活性化のために、ふれあいセンターなどをもっと利用して、イベントなどを
やってみてはどうか。

渡辺夏実(永)

⑮ ・観光客誘客の効果について 嶋田誠也(上)

⑯ ・教室のエアコン設置について 飯田駿斗(上)

⑰ ・事業仕分けについて 鈴木優奈(上)

⑱ ・ご当地ナンバープレート事業について 吉村 博(上)

⑲ ・障がい支援施設や子どもが遊べる施設を作ってほしい！ 柳浦千春(松)

⑳ ・永平寺町 「食」の町を目指して
高嶋秀太(松)

議長
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